



読者の皆さん、こんにちは！色とりどりの紫陽花に、梅雨の訪れを感じる季節となりました。不安定な空模様が続いていますが、生徒たちは体調管理に気をつけ、自らの目標に向かって取り組んでいます。さて、今月号では第1回オープンスクールと姉妹校長期交換留学、さらに長期留学体験記を紹介したいと思います！



第1回 オープンスクール

5月25日（土）に本年度第1回目となるスクールイベントが開催され、国際コースでは約80名の中学生や保護者の皆さんにご参加頂きました。本校国際コースの特長であるランゲージセンターの模擬レッスンの受講や、長期留学や語学研修に参加した在校生たちの体験談を聞いて頂きました。また、留学した生徒たちの体験談をまとめた留学体験ポスターを展示し、多くの方に見学して頂きました。さらに、1年生国際コース語学研修フィリピン集中学習プログラムの動画も見ていただき、より本校国際コースでの学びについて知っていただく機会になったかと思います。次回は6月22日（土）に第2回オープンスクールを開催いたします。学校説明やコース説明のほかに、今回発表した生徒たち以外の海外留学体験発表をお楽しみ頂く予定です。興味のある方はぜひともご参加ください。お待ちしております！

ランゲージセンター 模擬レッスンの様子



姉妹校長期交換留学

4月13日(土)に令和6年度姉妹校長期交換留学生 Y.R さんが静修高級中學へ無事に出発しました。新型コロナウイルス感染症が流行して以来初めて、台湾の姉妹校の長期交換留学になります。これからは、姉妹校長期交換留学を含め、様々な国際交流や国際教育活動が実施されていく予定です。



出発の様子



ご家族とともに



留学体験記

一宮市立大和中学校出身 A.S

私は、昨年4月から1年間ニュージーランドのクライストチャーチに長期留学をしました。クライストチャーチは自然豊かで建物が基本的に平屋建てであるため、とても広々とした印象を受けました。ニュージーランドの人々のことを「Kiwi」というそうです。ニュージーランドにはKiwiだけでなく、フィリピン人やオーストラリア人など様々な国の人がありました。アジア人差別などもなく、みんな優しくて過ごしやすい国でした。ホストファミリーはマザーと韓国人の留学生でした。マザーは毎日忙しそうに働いていましたが、クリスマスなどのイベントの時は親戚の人たちとも一緒に過ごすことができ楽しかったです。多くの人の優しさに支えられた留学だったと思います。



クラスメイトとの写真



ワイマカリリ川の写真

今月も最後までお読みいただきありがとうございました。来月号もお楽しみに♪